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第 19期メンバーの紹介 

入学おめでとうございます。みなさんは万代高校が開校してから１９回目の入学生、１９期生となりました。 

これから君たちと一緒に船出をするスタッフを紹介します。 

 

◎ 学年主任 星野 真博（英語）  ○ 副主任 山田  篤 （数学） 

 

担任（１学年は各クラス２名の担任がつきます） 

  英語理数科 １組  広野 太一（地歴公民） 中山明日香（数学・情報） 

 普通科   ２組  細田 晶子（英語） 金子 美季（地歴公民） 

   普通科   ３組  小山 真弓（英語） 小田部 悠（理科） 

 普通科   ４組  星野由美子（家庭科） 立川  司（国語） 

 普通科   ５組  伊藤 正人（保健体育） 矢島  謙（数学） 

 普通科   ６組  片桐 聡子（国語） 渡邉 桃佳（英語） 

 

 学年副任  村越 記仁（数学） 浦野真由美（理科） 

    高木  創（理科） 太田 美和（保健体育） 

 

学校ペーパーレス化に向けて 

 連絡にファックス、給付金がもたもたしてなかなかでない、職場の決裁のハンコをもらうためだけに出勤・・・コロナ禍の

中、ハイテク大国だったはずの日本のデジタル化への遅れが鮮明になりました。旧態依然とした古いやり方へのこだわりが、

日本社会の労働生産性を押し下げていることにようやく政府も気づき、デジタル庁を開設するなど対策を取り始めましたが、

前途多難な状態であることは変わりありません。 

 昨年、コロナウィルスの感染拡大防止のため、休校措置が取られ、保護者と学校間の連絡が取りにくい状況が生まれました。

その反省を生かし、１９期生はオンライン化を少しずつ進めていきたいと考えています。学年だよりも基本はホームページ掲

載を主体にし、配付文書も問題がないものについてはホームページに掲載していきたいと考えています。昨年度は感染拡大防

止の連絡はほとんどホームページで行いました。定期的に閲覧くださるようお願いいたします。 

 また、緊急時のメールの登録案内も配付されていると思います。災害時等の緊急連絡に活用されていますので、必ず登録し

てくださるようお願いします。その他にも、学校アンケート等のオンライン回答をお願いしたり、行事の出欠をメール化した

りなどの改革が行われていくかと思います。慣れないうちは不便を感じるかもしれませんが、きっと便利さを実感できるよう

になると思いますので、ご協力をお願いします。 
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Know Betterってどうゆうこと？ 

 この学年だよりのタイトル、Know Better, 直訳すると「よりよく知れ」ですが、どんな意味でしょう？ 

 実は know better than ～ というフレーズは入試英語では頻出の表現です。「～するよりも良いことを知っている」と訳す

と分かっていないとみなされて減点されることでしょう。 

 そろばんと電卓だったら、どっちを使いますか？ 洗濯板と洗濯機があったら、どっちを使いますか？ 固定電話とスマホ

だったら、どっちを使いますか？ そろばんより電卓の方が簡単だと知っていれば、おそらく電卓を使うでしょう。私は洗濯

板で洗濯したことはないですが、どちら、と言われたらもちろん洗濯機を使うでしょう。固定電話しかなければ固定電話を使

うでしょうが、スマホ全盛期の今、スマホを使わない選択肢はないでしょう。 

 「よりよいこと」を知っていれば「よくないこと」はしないものです。そう、know better than～ は通例「～するほ

ど愚かではない」とか「～しないくらいの分別はある」という意味で使われます。いろいろと知ることは生活を

変える第一歩です。勉強して、新たな世界を学ぶことで、世界は良い方へと変えることができます。途上国で、貧困から脱却

するために教育に力を入れるのはこのためなのです。 

 この学年だよりには１９期生の皆さんがよりよく学び、よりよい人生を送れるように、との願いを込めています。先生がた

のメッセージを随時紹介していく予定なのでよろしくお願いします。 

 

角田山、行ってみませんか 

 学年主任をしている星野です。コロナ禍で、週末に街のイベントがどんどんなくなったので代わりに週末、近隣の低山にハ

イキングに行くことが多くなりました。運動不足の解消にもいいですが、何より山の楽しさがわかってきたのがおもしろいで

す。角田山に限らず、山頂へのルートは一つではありません。また、四季それぞれに見える風景が違います。持っていくお食

事もさまざま。「次はいつ、どこを登ろうかな」と考えるだけでワクワクしてくるんです。シーズンになると周回バスでいくつ

かの登山口まで行くことができます。よかったらちょっと冒険してみませんか？ 公式コースは７つ。どれも個性的です。 

 

 

新潟市西蒲区ホームページより抜粋 

海抜ゼロメートルから登れる灯台コースは人気があります。 

岩場の多い、野趣あふれるコースで難易度は少し高め。 

長いけど緩やかな五ケ峠コース 

はハイキングに最適。 

野草がきれいな浦浜コース。写真

家お気に入りのルートです。 

温泉に近いほたるの里コース。 

下山後の一風呂が超快適！ 

最短の稲島（とうじま）コースはき

つい階段ルート。角田山一の絶景、

観音堂を通る唯一のコースです。

 歴史を感じる五りん石コース。下から

登る人は少ないので実は最短かも。

 

旧湯之腰温泉スタートの湯之腰

コース。最近、林道が復旧してま

た登れるようになりました。 

山頂は広場になっていますが、木

に囲まれて眺めはイマイチ・・・ 

観音堂まで降りることをお勧め

します。 


